
いつも県レディースを盛り上げていただきありがとうございます。コロナ
禍でしばらく開催できなかった輝楽会が、今年度は6月に山陽小野田で
今回は下松で開催できたことは本当に良かったです。今日は怪我の無

理事長　山中佐知子

　　　　　理事長挨拶 　　　輝楽会理事挨拶

3年ぶりに下松市民体育館で開催されました「輝楽会交流会」に、県内
各地より52名のご参加をいただきありがとうございます。
この会の趣旨であります「和気あいあいと楽しく」をモットーに今日だけ
は勝負にこだわらず、一人でも多くの方と交流を持ち楽しんでください。

　　輝楽会理事　松村美千代

いように楽しんでください。

連盟だより
令和４年
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8チームに分かれての交流戦！やはりチーム戦は熱くなりますねぇ

多数の参加ありがとうございました
次回もバド吉の皆さん、元気にお
会いしましょう

輝楽会理事一同

広報　成田


